

Consultation Plan national Pandémie – version de travail

Madame la conseillère fédérale,

Le Canton de Neuchâtel remercie le Département fédéral de l'intérieur pour sa sollicitation concernant la consultation au sujet du plan national pandémie. Nous vous partageons ainsi librement nos réflexions.

Sur la forme, la mise en ligne d'informations et de procédures actualisées est saluée positivement. Néanmoins, la structure de la plateforme n'offre pas un accès aisé aux informations pour les thématiques identifiées. Des améliorations sont dès lors attendues sur ce plan.

Sur le fond, l'importance donnée à l'approche intégrative OneHealth et à la lutte contre la résistance des antibiotiques est accueillie positivement, ainsi que l'extension du plan pandémique à tous types d'agents pathogènes.

Nous saluons également le projet d'une meilleure organisation de crise au niveau de la Confédération et des échanges avec les cantons.

Toutefois, nous relevons de nombreuses insuffisances dans le traitement des domaines tels que l'économie, l'emploi, l'enseignement obligatoire et post-obligatoire, le handicap, le sport ou la culture. Nous avons néanmoins bien pris en compte que vous sollicitiez notre avis pour définir les grandes lignes et les contenus concrets du plan, lequel doit dès lors être appréhendé pour l'instant comme une version de travail. Nous espérons toutefois que les commentaires apportés dans le questionnaire pourront être intégrés dans la suite de vos travaux.

En vous remerciant de l'attention portée au présent courrier, nous vous prions d'agréer, Madame la conseillère fédérale, l'assurance de notre haute considération.

Neuchâtel, le 28 août 2024

Au nom du Conseil d'État :

Le président,
F. NATER

La chancelière,
S. DESPLAND